

Informationsblatt und Einverständniserklärung zum Führerscheinversand

Name des Antragstellers

Geburtsdatum

Wenn Sie sich für den Versand entscheiden, wird Ihr neuer EU-Kartenführerschein von der Fahrerlaubnisbehörde direkt zu Ihnen nach Hause geschickt.

Ihr Vorteil ist, dass kein zusätzlicher Gang zur Fahrerlaubnisbehörde notwendig ist.

Falls Sie das wünschen, lesen Sie bitte die Informationen und unterschreiben die nachfolgende Erklärung.

Informationen zum Versand:

Die Fahrerlaubnisbehörde Dachau übersendet den Führerschein direkt per Postzustellungsurkunde.

Der Führerschein wird an Ihren Hauptwohnsitz geschickt, den Sie auf dem Führerscheinantrag angegeben haben. Sobald der Führerschein in Ihrem Briefkasten liegt, gilt dieser als zugestellt.

Spätere melderechtliche Änderungen müssen der Fahrerlaubnisbehörde unaufgefordert und rechtzeitig mitgeteilt werden. Entstehende Mehrkosten (evtl. erneute Versendung) müssen von Ihnen getragen werden.

Wenn Sie Ihren Führerschein nach Hause geschickt bekommen wollen, füllen Sie die untenstehende Einverständniserklärung aus. Sie können diese Einverständniserklärung direkt bei uns abgeben oder über das sichere Kontaktformular auf unserer Webseite hochladen.

Einverständniserklärung:

Ich habe die Informationen zum Versand per Postzustellungsurkunde gelesen. Ich bin damit einverstanden, dass meine Adresse für den Versand des Kartenführerscheins verwendet wird. Der EU-Kartenführerschein wird von der Fahrerlaubnisbehörde Dachau an meine Adresse mit Postzustellungsurkunde verschickt.

Die zusätzlich entstehenden Kosten in Höhe von 3,09 € werden von mir getragen.

Ort, Datum

Unterschrift des Antragstellers

Datenschutzrechtliche Hinweise nach DSGVO: <https://www.landratsamt-dachau.de/dsgvo/begleitetes-fahren>